
 

 

El Hospital Universitario del Valle sí tendrá recursos: Minsalud 

Médicos y trabajadores del HUV, durante una protesta, exigiendo el pago de la 

deuda que tienen las EPS con el centro asistencial 

 

Aunque no se comprometió con una cifra en particular, el funcionario dijo a varios 

medios que son dos los problemas que aquejan al hospital. El primero es la deuda de 

Caprecom. 

“El hospital en este momento está radicando las facturas para que Caprecom cancele lo 

que le debe de los últimos meses”, señaló. 

El segundo problema es la deuda que tiene el Departamento del Valle del Cauca con el 

hospital.  

“Esas son las primeras deudas que vamos a pagar”, resaltó Gaviria.  El deparamento le 

adeuda $14.716 millones, mientras las  EPS deben $65.119 millones al hospital por la 

prestación de servicios a sus afiliados. 

Al cierre de esta edición, el Ministro de Salud se encontraba reunido en Bogotá con el 

Secretario de Salud del Valle, Fernando Gutiérrez, para evaluar la situación de ese centro 

asistencial. 

A la fecha, al hospital, diferentes entidades le adeudan  $100.000 millones lo que ha 

ocasionado traumatismos en las finanzas y en la prestación de los servicios y compra de 

insumos. 

Entre las EPS que tienen la mayor mora figuran Caprecom, Emssanar, Coosalud y 

AsmetSalud. 

No hay favorecimientos 

Durante la víspera, varias organizaciones médicas y sindicales afirmaron durante un 

‘plantón’ en varias ciudades que el salvavidas de $1,5 billones era insuficiente para sacar 

de su crisis a los hospitales, ya que las deudas superan los $12 billones. 



 

 

Y frente a las críticas de que parte del paquete de los $1,5 billones era para favorecer a las 

EPS, el Ministro respondió: “La inyección de presupuesto anunciada no será destinada a 

las EPS, sino que busca ser un alivio para los hospitales”. 

Recalcó que “se va a girar hasta el último peso a hospitales públicos y privados del país. 

No es de fondo un salvavidas para las EPS”. 

Gaviria recordó que “el sector salud por un tiempo largo funcionó con menos plata de la 

que estaba recibiendo, eso llevó a que se acumularan unas deudas muy grandes y se diera 

simultáneamente un proceso de deterioro patrimonial”. 

“Paño de agua tibia” 

Directivos de hospitales y clínicas consideraron que los $1,5 billones son un “paño de 

agua tibia” para aliviar su crisis. 

El presidente  de la Asociación de Clínicas y Hospitales, Juan Carlos Giraldo, dijo que las 

EPS serán las más favorecidas con las medidas. 

Indicó que  los préstamos que les serán aprobados a esas entidades tienen ese fin, 

mientras la red hospitalaria sigue en crisis. 
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